

Antrag Nr. 12-O-01-0073

CDU

Betreff:

Tiefgarage Adolfsallee

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Nach der Sanierung des Parkhauses in der Adolfsallee hatte die GWW als Eigentümer des Parkhauses verlauten lassen, dass noch nicht alle der dort vorhandenen Parkplätze den Anwohnern zur Verfügung stünden, da zu der Zeit noch Mitarbeiter der GWW die Stellplätze nutzten. Es wurde jedoch signalisiert, dass für die Mitarbeiter nach Alternativen gesucht werde. Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, Auskunft darüber zu geben, wie viele der im Parkhaus Adolfsallee vorhandenen Parkplätze derzeit für Anwohnerparken zur Verfügung stehen und wie viele noch von Mitarbeitern der GWW genutzt werden.

Weiterhin wird der Magistrat aufgefordert, Auskunft darüber zu geben, wie hoch sich die Zahlungen belaufen, die von 2008 bis 2012 aus dem Ortsbezirk Mitte in den Garagenfonds geflossen sind und auf welche Summe sich die Ausgaben belaufen, die im selben Zeitraum für Parkplätze im Ortsbezirk Mitte aus dem Garagenfonds verausgabt wurden.

Wiesbaden, 05.11.2012